



まちの話題

TOPICS



## 子育て支援や健康増進に役立ててほしい

「私の地元応援募金」贈呈式

明治安田生命保険相互会社大分支社の関係者が市役所を訪れ、「私の地元応援募金」として、市に355,700円のご寄付をいただきました。この募金は同社による地域応援活動の一環として行われているものです。山元大典支社長は「子育て支援や健康増進に向けて役立ててほしいです」と述べ、松井市長に目録を手渡しました。

## 火の粉浴び 無病息災を願う

国選択無形民俗文化財・ケベス祭

奇祭として知られる火祭り「ケベス祭」が国見町の櫛来社で行われ、県内外から多くの参拝者が訪れました。火の粉を浴びると無病息災になるとされており、トウバが火の粉をまき散らしながら駆け回り、参拝者は火の迫力に悲鳴を上げながらも、笑顔を見せていました。



10/14

## 創作の喜びや発明工夫の楽しさを知る

大分県発明くふう展における受賞報告

国東高等学校の生徒2人と国東小学校の児童1人およびその関係者が市役所を訪れ、第83回大分県発明くふう展において、大分県知事賞、大分県教育長賞を受賞したことを報告しました。受賞者は以下の通りです。大分県知事賞(高等学校の部)：衛藤晃生(国東高3年)、久保佑樹(同2年)、堀龍貴(同1年)、大分県教育長賞：安藤幸希(国東小6年)



10/29

## おいしいグルメが大集結

安岐町ふるさと祭り

安岐コミュニティ広場で安岐町ふるさと祭りが開催されました。ステージイベントでは安岐中央こども園の子どもたちによる鼓笛演奏や安岐中学校吹奏楽部のプラスバンド演奏、富永神楽保存会の富永神楽などが披露され、会場を沸かせました。また、第3回バーガー選手権には市内の限定バーガーが集結しました。



11/3



## 県内外から113人が自転車で国東を巡る

第2回くにさきサイクルロギング

地図をもとに時間内に自転車でチェックポイントを巡り、得点を競うスポーツゲーム「第2回くにさきサイクルロギング」が開催され、県内外から家族連れなど113人が参加しました。参加者は、チェックポイントであるお寺や観光スポットを巡りながら、買い物や食事を堪能し、イベントは大盛況を収めました。

10/6

## 来年の国スポでも頑張る

2025年度国民スポーツ大会 ゲートボール九州ブロック予選優勝報告

朝霧チーム(安岐町)の関係者が市役所を訪れ、9月に佐賀県で行われた2025年度国民スポーツ大会ゲートボール九州ブロック予選に県代表として出場し、優勝したことを報告しました。朝霧チームは、来年滋賀県で開催される2025年度国民スポーツ大会に出場します。斎藤部長は「チーム力を生かして来年の国スポでも頑張ります」と意気込みを語りました。



10/4

## 元グルメと迫力のプロレス試合に大興奮

食の祭典T-1イベント・九州プロレス

アストくにさき駐車場で「くにさき食の祭典T-1イベントくにさちグルメ」と「九州プロレス」の試合が行われ、約3,100人の来場者が訪れました。約30店舗が地元食材を使ったグルメを販売し、売り切れになる店舗もありました。また、プロレスの試合では、武藏町出身の藤波辰爾選手が出場し、リング上で豪快な絞め技などを披露し勝利しました。



10/12